



EL CONDUCTOR NO ANDABA CON SU LICENCIA.

Chofer perdió control de auto y terminó metido en local comercial

Accidente en El Quisco dejó dos lesionados y severos daños.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernanantonio.cl

16.15

Un chofer que perdió el control de su vehículo terminó metido en un local comercial, dejando dos lesionados y severos daños en una galería.

El accidente de tránsito ocurrió a las 16.15 horas de ayer en el centro de El Quisco, donde el conductor que bajaba por el empinado pasaje Las Hortensias, por motivos que no especificó, no pudo maniobrar su auto, atravesando en línea recta las dos pistas de avenida Isidoro Dubournais y sin frenar impactó fuertemente contra el inmueble.

El Samsung modelo SM3 se metió por completo dentro del local número 1 "V&J Smoke Shop" de la galería Tahiti, causando graves perjuicios, pues destruyó las vitrinas con los productos de tabaquería que estaban a la venta.

EMERGENCIA

Al sitio del suceso se trasladaron voluntarios del Cuerpo de Bomberos de El Quisco y personal del consultorio para prestar auxilio a los dos lesionados: el chofer del automóvil y una persona que estaba a cargo del negocio afectado.

Los dos fueron trasla-

horas de ayer ocurrió el accidente en el centro de El Quisco, en que hubo dos lesionados.

dados al centro asistencial quisqueño, encontrándose al cierre de esta edición fuera de riesgo vital.

En tanto, Carabineros de la Subcomisaría de El Quisco aisló el sitio del suceso, desviando el tránsito mientras trabajaban las unidades de emergencia.

Desde la policía uniformada detallaron que el conductor no llevaba consigo su licencia de conductor ni los documentos del vehículo.

Al cierre de esta nota de prensa los dueños del negocio tipo "growshop" se encontraban aún realizando un catastro de los daños sufridos, pero se estimaba que eran millonarios. Esto porque venden, en su mayoría, artículos de materiales delicados; como vapeadores, pipas y bong de vidrio; que ayer estaban quebrados por todo el piso.

El hecho también generó un corte de luz en el sector céntrico de la comuna balneario. ❌